



La F.O.F s'engage

La campagne d'adhésion fait repère et n'a laissé personne indifférent.

Le visuel surprend et rompt avec une certaine tradition tranquille.

Mais, ses mots sonnent l'engagement précis pour servir notre métier et soutenir sa clinique.

Vous êtes nombreux à nous rejoindre et à nous faire confiance.

La tranquillité n'a jamais trouvé sa place dans notre histoire syndicale.

L'engagement et la prise de risque sont au cœur de la F.O.F.

Par les temps incertains qui courent, ils sont incontournables.

Comment être tranquille avec la réforme des études non reconnue dans les grilles salariales ?

Comment être tranquille avec le casse-tête du Développement Professionnel Continu (DPC) ?

Un nouveau bureau a été élu le 1er Février 2014 :

Nicol Boulidard (SORB) Présidente, Nadine Jaffredo (SORB) Vice-Présidente, Maëva Rahal (FOF-PAYS DE LOIRE) Trésorière, Marie-Edith Fleutot (SORBEFC) Secrétaire.

Issu des nouveaux statuts, ce mandat sera « expérimental ». Le CA a vu l'arrivée de collègues nouvellement impliquées dans la vie syndicale fédérale. La richesse humaine est là avec ses différences, ses ajustements, l'accordage nécessaire entre singulier et collectif.

Les chantiers ne manquent pas : le Comité de Recherche Théorique et Clinique (CRTC) sur l'autisme à RENNES, le projet de CEPE (Construire Ensemble une Politique de l'Enfance), les Journées d'Études autour de l'enfance le vendredi 28 novembre 2014, le travail des commissions, du site, du bulletin...

Le travail ensemble est à l'œuvre.

Merci pour votre fidélité, votre confiance, votre engagement à nos côtés. Nicol Boulidard et Nadine Jaffredo